

# Une nouvelle présidente, une nouvelle étape

Posted on 19 octobre 2023 by Anne Le Gall

Aujourd’hui, le Conseil d’administration s’est réuni au Théâtre du Rond-Point que nous remercions chaleureusement pour l’accueil.

Après 10 ans d’existence, 3 années de croissance (de 500 à 1000 membres) permise par le soutien du Ministère de la Culture et l’embauche de Clément Coustenoble, 18 mois de structuration portée par sa cofondatrice Anne Le Gall...

Anne a démissionné de ses fonctions de présidente.

Marion FRANQUET, secrétaire générale de la Scène nationale Carré-Colonnes, membre du TMNlab depuis 2018, du CA depuis 2020, a été élue présidente.

Le CA a acté la création d’un poste de Déléguée générale qui est confié à la présidente sortante.

Avec chacun d’entre vous, membres de notre **communauté apprenante**, onzes personnalités qualifiées du Conseil d’Administration et dorénavant deux salariés, continuons à questionner collectivement les impacts et usages du numérique et des technologies dans une logique d’encapacitation critique.